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平成29年度第１回生徒総会
５月９日、平成29年度第１回生徒総会が行われ、

今年度の生徒会テーマは、「Ｈｏｍｅ ～広げよう

可能性を 繋げよう未来へ～」に決まりました。

このテーマ

には、全員が

居心地のよい

場所と思える

学校、地域を

つくりあげよ

うという想い

が込められて

います。学校

や地域が、家

のような存在になることを願って、「Ｈｏｍｅ」を

もう一度見つめ直し、新たな一歩を歩んでいこう

という考えだそうです。

総会は、執行部や各委員会の今年度の活動計画

や予算を承認しましたが、会の進行が実質的で、

質疑応答などは事前の活動をうまく取り入れて進

められました。そして、執行部提案の「これから

の西仙北中学校について」というテーマで全校を

縦割りグループにしたディスカッションが行われ

ました。３年

生がリーダー

となり、全校

生徒一人一人

の考えを大事

にした活発な

意見交換が行

われました。

６年目の西

仙北中学校が、

また充実して、目指す「アットホーム」になって

いく予感がします。

ＰＴＡ評議員会開催
同じ９日、ＰＴＡ評議員会が開催され、研修部、

環境部、広報部、校外指導部それぞれの正副部長

を選出するとともに、今年度の活動計画が立てら

れました。詳しくは、この後、計画等を配付いた

しますので、活動のご理解とご協力をお願いいた

します。

当日はお忙しい中、たくさんの方にお集まりい

ただきありがとうございました。

郡市陸上競技大会に向けて
連休明けの週は、16日(火)及び17日(水)に、本

校陸上競技場で行われた大曲仙北中学校陸上競技

大会に向けて選手の練習及び全校生徒の応援練習

が行われました。

選手は全体練

習及びそれぞれ

の競技種目の練

習を続けました。

また、応援団幹

部を中心とした

応援練習にも熱

が入りました。大会に向けて、市教育委員会から

は、陸上競技場の整備や審判台の補修を行ってい

ただいております。本校技能主任の佐々木さんに

もたいへん頑張ってもらっています。

なお、10日は、先に行われた「ＮＩＳＨＩＳＥ

Ｎ陸上２０１７」の個人種目、短距離や長距離、

ハードル走や高跳び、幅跳び等の表彰が体育委員

会主催で行われました。

大会に向けた環境整備、参加する選手はもちろ

んのこと、本校では補助員も含め、全校体制で陸

上競技大会を支えています。

安 全 確 保
９日行われた生徒総会において、「帰宅時に本校

の玄関を出て左側の階段を通ると

き、暗くて危ないのでどうにかし

てほしい。」という要望がありまし

た。生徒会執行部と生活委員会で

検討の上、外灯を付けることとし

て、早速、本校主任技能員の佐々

木さんに、感応式のライトを付け

ていただきました。たいへん明る

い外灯ですので、要望に応えられるものと思いま

す。佐々木さんありがとうございました。生徒会

が目指す居心地のよい学校の一環となる整備です。

児童・民生委員 あいさつ運動
12日は、早朝から本校玄関において、西仙北地

域の児童・民生委員の方々が、あいさつ運動を行

ってくれました。

ありがとうござ

いました。

毎年行ってい

る事業のようで

すが、当日は、

西仙北地域の保

育園やこども園、

小学校、高校、

そして本校と委員の方々が分かれて運動を展開し

たようです。委員の方からは、地域で会っても、



生徒が元気に声をかけてくれるとうれしくなりま

すと、話していただきました。

「あいさつ運動」は地域連携の核となる取組と

思っております。本校でもあいさつに力を入れて

いきたいと思います。児童・民生委員の皆様、今

後ともよろしくお願いいたします。

郡市陸上競技大会 壮行会
15日は、16日・17日に大曲仙北中学校陸上競技

大会に参加する選手の壮行会が行われました。

応援団幹部による演舞やエール、タイガーラグ

や団歌などにより激励されました。全校生徒の力

強い応援に、選手が奮い立ってくれることと思い

ます。

また、今年度初

の壮行となった応

援団幹部及び団員

も立派で、応援団

の新しい型や演舞

も好評でした。大

会では応援や大会

補助員として、ま

た本校独自の学級掲示物の作製にも全力を尽くし

てくれるものと思っております。選手団からの補

助役員の生徒へのエ

ールは本校の特色か

と思います。

なお、大曲仙北中

学校陸上競技専門部

員の先生方は、大会

前日、雨の中でも会

場準備に一生懸命で

した。どんなことにも裏方の見えない取組があり

ますが、本校生徒は、陸上競技大会を通して、そ

れを知っているということが、人間として大きな

財産だと思います。これも会場校としての大きな

メリットと思っております。

大曲仙北中学校陸上競技大会
16日は、大曲仙北中学校陸上競技大会第一日目

でした。当日は気温が低く、寒い風が終始吹き、

時折雨に見舞われるという厳しい状況での大会で

したが、予定どおり一日目の全日程を終えること

ができました。

一日目は、フィールド種目

の男子走り幅跳び、女子走り

高跳び、男子砲丸投げの三種

目の決勝がありました。その

中で、３年佐々木君が男子走

り幅跳びで、見事準優勝に輝

きました。おめでとうござい

ます。昨年同種目優勝の小松

君に続く快挙です。また、女

子走り高跳びでは、３年堀江

さんが７位入賞でした。お疲れ様でした。

なお、悪条件の下でしたが、本校生徒は、それ

ぞれの種目・係の補助役員として頑張ってくれま

した。大会を支える貴重な戦力で、役員の先生方

からも、多くの労いの言葉がありました。ありが

とうございます。

大曲仙北陸上競技大会第二日目は、風が少しあ

ったものの好天の中行われました。トラック種目

の準決勝・決勝、フィールド競技の予選・決勝等

が行われました。

本校では、男子走り高跳びに出場した、３年星

宮君が見事準優勝に輝きました。また、女子走り

幅跳びでは３年の堀江さんが３位入賞でした。少

ない練習時間で、技能種目での入賞はたいへんす

ばらしいことでした。

２年の田村さんは、女

子200Ｍ７位と２年女子

100Ｍ６位入賞でした。

３年斎藤君は男子800Ｍ

で４位、３年小松さん

は女子1500Ｍで５位、

３年高橋さんは３年女子100Ｍで７位、３年佐藤さ

んも、女子四種競技で８位入賞でした。

女子400ＭＲでは、見事

３位入賞でした。監督の戦

略が功を奏したようです。

低学年女子400ＭＲも入賞

でした。おめでとうござい

ます。入賞しなかった選手

の皆さんも、自己ベストを記録した選手が多かっ

たです。

また、２日目も、補助役員の皆

さんは、それぞれの担当で頑張っ

てくれました。学級掲示を作製し

た皆さんも、会心の作品ができた

ようです。お疲れ様でした。生徒、

職員、また、ＰＴＡ会長をはじめ

校外指導部員による交通整理等、

それぞれの立場での頑張りが大会

を支えてくれました。ありがとうございました。

西仙北中学校の存在感が増すとともに、本校の一

体感が、また、確実に深まりました。


